



Toute l'équipe est sur le pont pour s'occuper du petit kangourou gris.



**Mission :**  
Implanter une puce chez un kangourou gris



VÉTÉRINAIRE FRANCIS



WOUT. 12 ANS DE BOECHOUT

Habitant du ZOO d'Anvers

Wout a 12 ans, il vient de Boechout et sait tout sur les animaux. Et aussi sur le parc zoologique. Il reconnaît même la salle d'opération qu'il a déjà vue à la télé. Mais en vrai, c'est mieux ! Heureusement, nous n'allons pas opérer d'animal aujourd'hui. Qu'y a-t-il au programme, alors ? Implantation d'une puce chez un jeune kangourou gris. Notre bébé kangourou n'est déjà plus si petit. Pourvu qu'il ne ronchonne pas trop ! La présence du vétérinaire Francis, de l'assistante Annelies et de l'assistant d'un jour Wout devrait faciliter la tâche. Pas de panique, ce genre de chose ne fait pas mal. Prêt Wout ?

Nous arrivons à l'arrière de l'enclos des kangourous du ZOO par une petite porte et une allée étroite. Wout n'est jamais venu par ici. Avec Annelies, il prépare tout l'attirail. L'implantation d'une puce est une petite intervention. Francis insère la puce sous la peau avec une

aiguille. Il l'introduit dans la nuque, entre les omoplates. Le docteur Francis perce un minuscule triangle dans l'oreille du kangourou avec une petite pince. Les kangourous se ressemblent fort. Ce petit dessin permettra de l'identifier plus facilement plus tard.

**Passeport**

Savais-tu que tous les animaux du ZOO et de Planckendael portent une puce ? Le numéro inscrit dessus permet à Francis et Annelies de trouver un tas d'informations : date et lieu de naissance, sexe, noms des parents kangourous, etc. C'est une sorte de passeport. Un dessin du petit triangle de l'oreille est glissé dans le carnet du kangourou. On te laisse faire, Wout. C'est chouette de pouvoir mettre à profit tes talents de dessinateur !



Wout note tout dans le carnet du kangourou.



Oui oui, c'est bien un mâle !

Les deux assistants : Annelies et Wout.



**Marsupial sans poche**

Wout est déjà prêt à partir mais nous n'avons pas encore terminé. Nous ne connaissons pas encore le sexe du kangourou. Les filles sont faciles à reconnaître: elles ont une poche. Or ici, nous ne voyons pas de poche. Pour être certain que c'est un garçon, Francis cherche les petites testicules. Wout peut aussi les toucher. Et oui, si tu veux devenir vétérinaire plus tard, il faudra bien que tu le fasses! Une, deux, OK, c'est en ordre ! Maintenant que nous connaissons son sexe, nous allons lui donner un nom. Qamarao.

